

Fecha: 15-02-2026
Medio: El Mercurio de Valparaíso
Supl. : El Mercurio de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: Cordero valora aportes de Jouannet en seguridad y que antecedentes "se conocían"

Pág. : 10
Cm2: 150,2
VPE: \$ 361.258

Tiraje: 11.000
Lectoría: 33.000
Favorabilidad: No Definida

Cordero valora aportes de Jouannet en seguridad y que antecedentes "se conocían"

POLÍTICA. *"Tengo la mejor opinión de él", sostuvo.*

Desde su nombramiento como subsecretario de Seguridad, el diputado Andrés Jouannet (Amarillos por Chile) ha estado en el centro de la polémica, luego de que salieran a la luz nuevamente sus vínculos societarios con imputados

en el caso Tragamonedas y apuestas online. En medio del silencio que mantiene el Gobierno entrante, el actual ministro de Seguridad, Luis Cordero, expresó que "uno tiene que ser prudente" en este tipo de casos, ya que "estos antecedentes se

conocían de antes, el diputado Jouannet dio explicaciones en su oportunidad".

Uno de los vínculos del diputado es con el empresario chino Emilio Yang, quien es investigado en una causa donde el Ministerio Público indaga un eventual

tráfico de influencias vinculado a la senadora electa del Partido Comunista, Karol Cariola; y el otro es con Alberto Hadad, imputado en el denominado caso Tragamonedas y formalizado en 2019 por financiamiento irregular de campañas políticas.

En conversación con T13, Cordero dio su opinión perso-

nal sobre el parlamentario, con el cual ha trabajado en distintas comisiones relacionadas tanto a Seguridad como Defensa: "Sólo puedo decir respecto al diputado que a mí me tocó, en las tres condiciones en las que he estado en el Gobierno, estar con él tanto en la Comisión de Seguridad como en la Comisión de Defensa, y tengo la mejor opinión de él".

"Me parece que es un tema de evaluación de la administración entrante y que es de prudencia que la autoridad vigen-

te no emita opiniones sobre eso", agregó.

Destacó que "fue una persona que contribuyó significativamente a varios de los proyectos de la agenda de seguridad pública", remarcando que "sólo puedo hablar desde la experiencia profesional que he tenido con él y que sí, es una persona muy proactiva para poder avanzar en la agenda de seguridad, que nos ha implicado la dictación de más de 70 leyes y, entre otras cosas, la existencia del Ministro de Seguridad".

CG